

Klein, aber oho

Die neuen Einsteigermodelle von Primera

Primera Technology (Primera) ist für die Herstellung professioneller Spezialdrucksysteme, wie Duplizier- und Drucksysteme der Disc Publisher-Serie für optische Medien wie CDs, DVDs und Blu-ray Discs oder Vollfarb-Etikettendrucker der LX- und CX-Serie,

bekannt. In beiden Produktgruppen stellte das Unternehmen erst kürzlich

zwei neue Modelle vor: zum einen den Disc Publisher SE-3, zum anderen den LX500e Farbetikettendrucker. Die genannten Modelle lösen in beiden Produktgruppen die bisherigen Einstiegsmodelle ab.



DP SE-3

Der Disc Publisher SE-3 ist eine Weiterentwicklung des Disc Publisher SE. Wie alle anderen Disc-Publisher-Systeme aus dem Hause Primera brennt und bedruckt er automatisch und ohne manuellen Eingriff die gewünschte Anzahl an CDs und DVDs.

Neben weiteren neuen Funktionen ist er bei vergleichbarer Druckqualität bis zu dreimal schneller als sein Vorgängermodell. Ein integriertes High-Speed-Brennlaufwerk brennt CDs und DVDs mit der schnellstmöglichen Geschwindigkeit. Optional ist das System auch mit einem Blu-ray-Laufwerk erhältlich.

Drei Modelle stehen zur Auswahl:

- Disc Publisher SE-3 AutoPrinter: Kapazität für bis zu 20 Disks, nur für Druck-Anwendungen;
- Disc Publisher SE-3: Kapazität für bis zu 20 Disk, für Brenn- und Druck-Anwendungen;
- Disc Publisher SE-3 Blu: Kapazität für bis zu 20 Disk, für Brenn- und Druck-Anwendungen.



"Für ein Einstiegsmodell ist der Disc Publisher SE-3 sehr leistungsstark", sagt Andreas Hoffmann, Geschäftsführer von Primera Technology Europe. "Seine völlig neue Druckkopf-Technologie ermöglicht nicht nur sehr viel höhere Druckgeschwindigkeit, sondern auch eine verbesserte Druckqualität im Vergleich zum Vorgängermodell. Disks, die mit dem DP SE-3 gebrannt und bedruckt werden, sehen unglaublich gut aus. Darüber hinaus ermöglicht der USB-3.0-Anschluss bei der Blu-ray-Produktion eine fast zweimal höhere Brenngeschwindigkeit als bisher."

Auch der neue LX500e-Farbetikettendrucker besticht durch seine hohe Druckgeschwindigkeit, die circa zweieinhalbmal höher ist als die vom Vorgängermodell LX400e. Die Dreifarbtintenpatronen mit großer Füllmenge halten die Verbrauchskosten pro Etikett extrem niedrig. Der LX500e akzeptiert neben bedruckbaren Etikettenmaterialien aus Papier und Polyester auch Kartonmaterial, das mit dem optional eingebauten Cutter abgeschnitten werden kann. So kann der LX500e neben der Herstellung von Etiketten für Getränke, Lebensmittel und Kosmetika auch ideal für die Herstellung von Besucher-, Messe- und Veranstaltungsausweisen genutzt werden.

"Start-up-Unternehmen und andere kleinere Firmen und Geschäfte haben schnell festgestellt, dass ihre Etiketten professionell aussehen müssen. Mit dem LX500e können sie Etiketten herstellen, die genauso oder sogar besser aussehen, als die der großen nationalen Marken", erklärt Andreas Hoffmann.

LX500e

